



Journée nationale des peuples autochtones – Un appel à la réflexion et au renouveau

La Journée nationale des peuples autochtones, le 21 juin, est l'occasion de célébrer et rendre hommage aux Premières Nations, aux Inuits et aux Métis du Canada. Les catholiques de partout au pays sont invités à se souvenir de l'héritage du pape François et à rendre grâce pour les pas franchis sur le chemin de la réconciliation au fil des ans, en particulier depuis son « pèlerinage pénitentiel » en juillet 2022.

Les peuples autochtones sont une bénédiction pour l'Église et pour la société canadienne. Cette journée nous invite à ouvrir nos cœurs et nos esprits, à écouter avec attention et humilité, et à approfondir notre compréhension des peuples autochtones. En tant que membres de l'Église, nous sommes appelés à bâtir des relations fondées sur la vérité, la justice et la compassion. Que cette journée soit un moment de réflexion, de gratitude et d'engagement renouvelé à marcher ensemble, dans un esprit d'espoir et de solidarité, sur le chemin de la réconciliation.

21 juin 2025